
Пожалуй, раньше всех приступили 
к подготовке празднования столь 
солидной даты со дня основания 
профсоюзного комитета комбина-
та «Электрохимприбор» активист-
ки организационно-массовой ко-
миссии ПК-391 под руководством 
Ирины Мочаловой.

Ее состав – небольшой коллектив, всего 
пять человек, избранных из числа проф-
союзного комитета последнего созыва. 
Светлана Егорова много лет возглавля-
ла первичную организацию профсоюза 
010 цеха, Валентина Малекова и сегод-
ня лидер «первички» 001 производства,  
Светлана Сорокина – вожак профсоюз-
ной организации управления комбината, 
которой, кстати, сложнее всего, посколь-
ку в ее команде – сотрудники из многих 
подразделений градообразующего пред-
приятия. Но ветлана Альбертовна бла-
годаря твердому характеру, настойчи-
вости, принципиальности, умению спло-
тить людей уверенно лидирует среди 
своих коллег. Скромностью, ответствен-
ностью, исполнительностью отличают-
ся еще два члена комиссии – Светлана 
Рычкова и Светлана Берсенёва, также 
вносящие немалую лепту в общее дело.

В ПК-391 – сильный председатель ко-
миссии, Ирина Мочалова, чей автори-
тет безупречен. Два года назад ее избра-
ли еще и в состав президиума ПК. Ирина 
Мочалова отличается высоким чувством 
ответственности, взвешенной и рассу-
дительной тактикой поведения во вре-
мя принятия любых решений. К ее со-
ветам прислушиваются штатные работ-
ники профкома, знают, что этот активист 

никогда не подведет! К тому же у Ирины 
Сергеевны очень сложное профессио-
нальное направление работы, она – ве-
дущий специалист в отделе главного тех-
нолога, при этом еще и лидер первичной 
профсоюзной организации 037 отдела,  
в составе которой 301 человек! Одна-
ко при правильном планировании можно 
успеть многое. Казалось бы, непосильная 
ноша, но И. Мочалова удивительным об-
разом со всем благополучно справляется!

В плане работы у организационно-
массовой комиссии довольно широкий 
спектр серьезных дел и мероприятий.  
И к каждому она готовится основательно, 
творчески, придумывая новые формы  
и методы взаимодействия. Будь то подго-
товка к заседанию профкома или корпо-
ративным соревнованиям. Одно из веду-

щих направлений в деятельности комис-
сии – обсуждение и решение проблем 
членства в профсоюзе. И здесь комиссия 
Ирины Мочаловой делает все для устра-
нения конфликтов и критических ситуа-
ций через примирение сторон путем при-
нятия дипломатического соглашения,  
используя собственный опыт, профес-
сионализм, такт, выдержку. Много сил  
и личного времени тратят активисты при 
решении вопросов в области наградной 
политики. Надеемся, они и дальше будут 
столь конструктивно действовать. Новых 
идей и начинаний вам, общественники!

Наталья МУХИНА,  
председатель информационной  

комиссии ПК-391.
Фото автора.

Многие, наверное, были свиде-
телями такой картинки. Из подъ-
езда выходит хозяин (хозяйка)  
с собачкой. Сявка еще в подъез-
де начинает тявкать, а уж как на 
улицу выскочит, заливается – не 
остановить. Видимо, думает, что 
она такая крутая, все ее боятся,  
и что чем громче будет тявкать, 
тем больше похвалит ее хозяин…

Примерно так же ведет себя и холуйская 
пресса. Понятно, что высокие зарплаты 
надо отрабатывать. Только вот кого «об-
лаять»? Конечно же, «некоторую из не-
зависимых газет», которая не уважает их 
хозяина. Судите сами.

Цитирую «Вестник» № 29 от 18 июля, 
«В Лесном все плохо?!». «Практиче-
ски год жители Лесного являются  
свидетелями странной ситуации,  
когда на страницах некоторых из  
независимых городских газет актив-
но продавливается тезис «В Лесном 
все плохо!»… В подтверждение этого 
тезиса – ни одного факта! Да и откуда 
им взяться, если все, что опубликовано 
в критических материалах, соответству-
ет действительности.

Зато, оказывается, «в последние годы  
в Лесном произошли значительные 
изменения, и эти изменения к луч-
шему». И даже приведены «конкретные 
примеры».

Первым называется пешеходный мост  
через «транспортную артерию» – ул. Ленина  

(который якобы является украшением 
Лесного). Егор (автор заметки некий Его-
ров), как говорится, спустился с гор. Се-
годня в Лесном все (даже школьники) 
знают, что мост Гришин построил к свое-
му ангару, а не для украшения города. Не 
понятно только, кто по нему ходит?

(Говорят, рядом с гришинским домом 
строится еще одно «украшение» – круп-
ный торговый центр).

Давненько, видать, Егоров не был 
в городе. И уж точно не было его при 
бывшем мэре Иванникове, когда город 
действительно был чистым, и приезжие 
всегда отмечали это. Сегодня весь го-
род в раскопках, а кто их будет дово-
дить до конца – неизвестно. Дороги как 
были в заплатках, так и латаются новы-
ми. Улица Ленина (центральная) уже не 
один месяц перекрыта, когда закончат 
ремонт, никто сказать не может.

Про траву и говорить смешно. Тут уж 
автор не только спустился с гор, а про-

сто с дуба рухнул. Хвалит чиновников 
за их прямые обязанности. При таких-
то зарплатах их надо с граблями выго-
нять на газоны, чтобы хоть скошенную 
траву убрать. Раньше, помнится, тра-
ву в городе довольно успешно скаши-
вали скотоводы и без ущерба для каз-
ны. Сегодня, похоже, здесь «крутятся» 
неплохие деньги…

Теперь о критических материалах  
в «некоторых независимых газетах». 
Если наших чиновников не «пинать под 
зад», то точно будем сидеть по горло  
в грязи… и читать в холуйской прессе, 
как все хорошо у нас в Лесном.

В. МИХАЛЫЧ.
От автора. Судя по логике изложения 
и стилю заметки в «Вестнике», жен-
щина за мужика выдается. Прятаться 
под псевдонимом начали. Боятся, стало 
быть. Собачка из подъезда и то смелее  
выглядит. 
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Успеть до ноября
О важном

Сами напросились

егор, видать,  
спустился с гор

Как продвигается установка общедомовых 
приборов учета в Лесном

Чтобы в Лесном все было хорошо,  
нужно читать «Вестник»

В преддверии

самая надежная  
женская команда!

Навстречу 20-летнему юбилею ПК-391

Т. Гордеева.
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Даем дополнительные часы для лиц, имеющих право управления автомобилем.

Набор на категорию “В” производится ежемесячно, на остальные категории –  
по мере набора заявлений.

С целью улучшения учебного процесса автошкола оснащена компьютерным 
классом и компьютерными тренажерами для облегчения обучения вождению.

с «B» на «С»; с «С» на «B»; с «C» на «D»;

.(8
-4
)

В редакцию нашей газеты неод-
нократно обращались горожа-
не с просьбой рассказать о том, 
когда в многоквартирных домах 
Лесного завершится установка 
общедомовых приборов учета 
тепла, электроэнергии, холодной 
и горячей воды. Комментарий по 
данному вопросу дал первый за-
меститель главы администрации 
ГО «Город Лесной» М.В. Кашу.

Как рассказал Михаил Васильевич, в де-
кабре 2012 года в администрации горо-
да была разработана муниципальная це-
левая программа «Капитальный ремонт 
многоквартирных домов городского округа 
«Город Лесной» на 2013-2015 гг.», а в июле 
2013 года в нее были внесены изменения. 
Помимо ремонта общего имущества мно-
гоквартирных домов, она предусматривает 
установку общедомовых приборов учета 
электроэнергии, холодной и горячей воды.

В ближайшем будущем планируется 
установить 170 общедомовых приборов 
учета тепловой энергии, 64 таких прибо-
ра на сегодняшний день уже поставлены 
и сданы в эксплуатацию ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор». Оставшееся количе-
ство оборудования находятся либо в про-
цессе монтажа и сдачи комбинату, либо по 
ним идут конкурсные процедуры на заклю-
чение договоров. По справке МУП «Техно-
дом», тендеры планируется завершить  
к концу июля текущего года и приступить  
к установке п/у. Окончательный срок сдачи 
их комбинату – ноябрь 2013 года.

Общедомовые приборы учета 
холодной воды на сегодняшний 
день установлены в полном объ-
еме, т. е. произведено 100 %-ное 
«оприборивание» в тех домах, 
где для этого есть технические 
возможности. В 327 многоквар-
тирных домах требуется устано-
вить общедомовые приборы уче-
та тепловой энергии согласно 
требованиям закона № 261-ФЗ  
«Об энергоснабжении и о повы-
шении энергетической эффек-
тивности и о внесении изменений  
в отдельные законодательные акты  
РФ». В остальных же монтаж п/у 
невозможен по следующим причи-
нам: дом либо требует капиталь-
ного ремонта, либо он потреб- 
ляет менее 0,2 Гкал/час.

В 2013 году из городского бюд-
жета на установку общедомо-
вых приборов учета выделено более  
18 млн руб. На эти цели будут направлены  
и средства собственников жилья, кото-
рые в течение 2011-2012 гг. платили по 
ставке капитального ремонта.

Заместитель главы администрации 
также добавил, что устанавливать при-
боры учета необходимо как общедомо-
вые, так и индивидуальные. Во-первых, 

согласно закону № 261-ФЗ они должны 
быть установлены до 1 июля 2013 года, 
во-вторых, будут вводиться повышаю-
щие коэффициенты на норматив потреб- 
ления ресурса. С 2015 года они будут 
компенсировать ту разницу, которая воз-
никает между общедомовым и индивиду-
альным потреблением.

О. МАЛЫШеВА.

Состав комиссии. И. Мочалова - третья справа.
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Имеются протИвопоказанИя. необходИма консультацИя спецИалИста.
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